

Hannah Skrzypczak, Beraterin dwf. e.V.

### **Gute Gründe für eine Weiterbildung zum Systemischen Coach bei der GIS Akademie**



- 1) Die Weiterbildung wird von großartigen Coaches angeboten, die den Coachee mit viel Empathie und Herzblut für das systemische Coachen begeistern. Anfangs war mir nicht klar, was auf mich zukommt. Aber kaum hatte die erste Sitzung begonnen, hat uns die liebe Daniela in den Bann des Systemischen Coachings gezogen.
- 2) Das Lernen erfolgte ohne große Mühe und ganz spielerisch. Anders als bei anderen Angeboten schaute man zu keiner Zeit verlegen auf die Uhr, in der Hoffnung, dass das Coaching bald vorbei aus. Ganz im Gegenteil! Die Sitzungen waren so vielseitig, dass man sich auf die folgenden gespannt freute! Sie boten eine großartige Ergänzung zum Arbeitsalltag.
- 3) Das Angebot eröffnet vielfältige Perspektiven, die in der Umsetzung individuell auf jeden Menschen angepasst werden können. Durch das breite Methodenspektrum wurden beraterische Kompetenzen ausgebaut und verfeinert.
- 4) Ein besonderer Mehrwert ist das Herausarbeiten einer **eigenen Berateridentität**. Durch die Weiterbildung lernt man seine eigenen Kompetenzen in Bezug auf das *Berater-Dasein* kennen.
- 5) Im Rahmen der Weiterbildung wird einem ein Methodenkoffer mitgegeben, der den Berater auf den Umgang mit den vielfältigsten Charakteren vorbereitet. Hier ist für jeden was dabei!
- 6) Auch in der Praxis zeigt sich: Beratungen sind zielführender als vorher! Wegen der vielfältigen Methoden ist die Beratung abwechslungsreicher und interessanter.
- 7) Der Leitsatz: „Hilfe zur Selbsthilfe“ erhält einen ganz neuen Fokus, weil die Unterstützung durch den Berater durch die systemischen Ansätze ganz ohne einen erzwungenen Eingriff erfolgen.

Die Weiterbildung ist wirklich sehr empfehlenswert und bereitet viel Freude! 😊